
BREMISCHE BÜRGERSCHAFT 07.10.2021 
Landtag 
20. Wahlperiode 
 

2 
 
 
Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Entwicklung der Eisvogelpopulationen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Wie hat sich der Bestand von Eisvögeln jeweils in Bremen und Bremerhaven in 
den vergangenen Jahren entwickelt?  
 

2. Welche Gebiete im Land Bremen sind als Lebensräume von Eisvögeln bekannt? 
 

3. Welche Schritte hat der Senat bisher unternommen bzw. was plant der Senat, 
um die Lebensräume des Eisvogels und weiterer Vogelarten, die im 
Bundesnaturschutzgesetz als streng geschützte Arten geführt werden, zu 
schützen? 

 
 
 

Martin Günthner, Janina Strelow, Mustafa Güngör und Fraktion der SPD 


